

“ Tous les cultivateurs, nous n'en doutons pas, comprennent la nécessité des améliorations agricoles, et leur empressement à faire partie des cercles agricoles en est réellement une preuve. Mais pour que ce mouvement devienne général et durable, il faut le concours dévoué de tous les cultivateurs, et ils ne pourraient mieux faire qu'en encourageant un journal d'agriculture qui leur est entièrement dévoué, et s'unir à nous pour travailler énergiquement à l'avancement de l'agriculture et soutenir ses intérêts généraux. Ce journal n'est publié qu'en vue du perfectionnement et de la prospérité de l'agriculture : c'est une voie de communication et de liaison entre tous ceux qui appartiennent à la classe agricole. ”

*Le Monde.*

Montréal, 8 août 1882.

---

La *Gazette des Campagnes* vient d'entrer dans sa vingtième année d'existence.

Le confrère mérite un surcroît d'encouragement de la part du public car les services qu'il rend sont incalculables.

Félicitations empressées à la *Gazette* sur ses nombreuses années.

*Le Constitutionnel.*

Trois-Rivières, 10 août 1882.

---

La *Gazette des Campagnes* vient d'entrer dans sa vingtième année d'existence. Nos félicitations les plus sincères à M. Firmin H. Proulx qui administre si énergiquement cette excellente publication.

*La Patrie.*

Montréal, 12 août, 1882.

---

La *Gazette des Campagnes* vient d'entrer dans sa vingtième année d'existence.

Nous offrons nos sincères félicitations à l'occasion de cet anniversaire remarquable, à notre excellent confrère, qui remplit si dignement et si modestement à la fois, depuis si longtemps, l'importante mission dont il est chargé comme journal agricole.